



PISAN MINA TERRESTRE

Mueren seis elementos de la GN

**JUAN PABLO REYES Y CUITLÁHUAC
GUERRERO /El Sol de Zamora**

Dos agentes más resultaron lesionados en Los Reyes, Michoacán

Seis elementos de la Guardia Nacional perdieron la vida y dos más resultaron heridos luego de que el vehículo blindado en el que se viajaban pi-

sara una mina artesanal cuando realizaban un patrullaje en el municipio de Los Reyes, Michoacán.

Los hechos se registraron en la localidad de El Santuario, ubicada entre los límites de Michoacán y Jalisco, mientras los uniformados realizaban recorridos de vigilancia para inhibir los delitos en el Occidente Michoacano.

Los dos sobrevivientes fueron trasladados de emergencia al Hospital General de Apatzingán, para que recibieran atención médica.



Tras los acontecimientos, se desplazaron a la zona elementos de seguridad de los tres niveles de gobierno para acordonar la zona y reforzar la vigilancia.

La Defensa informó a un juez federal sobre la localización y destrucción de 621 artefactos explosivos improvisados en territorio michoacano.

Lo anterior ante la orden del juez Sergio Santa María Chamú para que los Gobiernos federal y de Michoacán desplieguen acciones para identificar los sitios de instalación de minas terrestres por parte del crimen organizado no solo en la región de la Tierra Caliente, sino en todo el territorio nacional.

Será este jueves cuando el impartidor de justicia notifique al gobierno de Michoacán y a la presidenta Claudia

Sheinbaum sobre las omisiones para cumplir al cien por ciento con los mandatos para presentar un plan estratégico que tenga como fin retirar las minas en todo el territorio nacional y que han traído como consecuencia la muerte de al menos 10 personas en la región de la Tierra Caliente, entre civiles y militares.

CONDOLENCIAS

La presidenta Claudia Sheinbaum lamentó la muerte de seis elementos de la Guardia Nacional tras la explosión de una mina en los límites entre Michoacán y Jalisco.

“Es muy lamentable que esto ocurra, el uso de artefactos explosivos. Y nuestra solidaridad, cariño y todo el apoyo a los familiares de la Guardia Nacional”, dijo la mandataria.

La Defensa dio a conocer a un juez que en el estado de Michoacán ha destruido 621 artefactos explosivos improvisados

ARCHIVO JUAN JOSÉ ESTRADA SERAFÍN/ CUARTOSCURO.COM

Los uniformados realizaban patrullajes en la Tierra Caliente michoacana